

# Die ganzheitliche Lösung für effektives Wassermanagement

31. Juli 2023 | Anpassung, Extremwetterereignisse, Grundwasser, Hochwasser, Industrie, Infrastruktur, JUMBOBLOCK, Klimawandel, Kommunen, Nachhaltigkeit, Presse, Pressemitteilung, Retention, Stadtentwicklung, Trockenheit, Versickerung, Versiegelung, Wasserknappheit, Wassermanagement, Wasserresilienz, Wasserspeicherung, Wetterextreme



Bild von Markus Distelrath auf Pixabay

ZANNI GROUP  
Pressemitteilung  
Datum: 31.07.2023

JUMBO BLOCK® Systeme: Die ganzheitliche Lösung für effektives Wassermanagement

Bochum, 31.07.2023 - In Zeiten des fortschreitenden Klimawandels und der zunehmenden Häufigkeit von Extremwetterereignissen wird eine effektive Bewältigung von Wassermanagement-Herausforderungen immer dringlicher. Hier setzen die innovativen JUMBO BLOCK® Systeme an, die als ganzheitliche Lösung für das Wassermanagement eine Vielzahl von Anwendungen abdecken und große Wassermengen aufnehmen können.

Das JUMBO BLOCK® System bietet die Möglichkeit, umfassende Maßnahmen zur Abwehr von Überschwemmungen und zur Trockenheitsvorsorge zu ergreifen. Es handelt sich dabei nicht nur um eine Komplettlösung, sondern vielmehr um eine intelligente Zusammenstellung verschiedener Elemente, die individuell auf die jeweiligen Bedürfnisse und Anforderungen zugeschnitten werden können.

Bei Extremwetterereignissen, wie Starkregen oder Überflutungen, ermöglicht das JUMBO BLOCK® System das effiziente Auffangen und Ableiten von Wassermassen an Gewässern. Durch die Speicherung und Versickerung des Wassers auf versiegelten Flächen in Städten kann Überflutungsgefahr gemindert werden. Zudem ist das JUMBO BLOCK® System in der Lage, einen Teil dieses Wassers für Trockenheitsperioden zu bevorraten, was eine nachhaltige und langfristige Wasserversorgung gewährleistet.

Das Besondere an den JUMBO BLOCK® Systemen ist die Flexibilität und Anpassungsfähigkeit. Dank der bewährten Expertise erfahrener Unternehmen, die sich über Jahrzehnte am Markt bewiesen haben, können die JUMBO BLOCK® Systeme maßgeschneidert und nach höchsten Qualitätsstandards geliefert werden. Von der Planung über die Ausführung bis hin zur Wasseraufbereitung und Prüfungen erhalten unsere Kunden alles aus einer Hand.

"Mit dem JUMBO BLOCK® System bieten wir eine zukunftsorientierte und nachhaltige Lösung für die Herausforderungen des Wassermanagements", sagt Friedrich-Wilhelm Bussieweke, Geschäftsführer von CONTA ProNat Bauconsult GmbH. "Unser System ermöglicht es Städten und Gemeinden, sich effektiv auf die Auswirkungen des Klimawandels vorzubereiten und eine sichere Wasserversorgung zu gewährleisten."

Die JUMBO BLOCK® Systeme sind eine Antwort auf die steigenden Anforderungen an das Wassermanagement und die zunehmende Notwendigkeit, auf den Klimawandel zu reagieren. Mit der ganzheitlichen Lösung bieten wir unseren Kunden eine effiziente und verlässliche Möglichkeit, sich auf die zunehmenden Herausforderungen vorzubereiten und die Auswirkungen von Extremwetterereignissen zu minimieren.

Über JUMBO BLOCK®

JUMBO BLOCK® ist ein Anbieter mit Alleinstellungsmerkmal innovativer Lösungen für das Wassermanagement. Wir sind bestrebt, unseren Kunden effektive und nachhaltige Lösungen anzubieten. Unsere JUMBO BLOCK® Systeme sind das Ergebnis von jahrzehntelanger Erfahrung und kontinuierlicher Forschung und Entwicklung. Wir sind stolz darauf, unseren Beitrag zur Schaffung einer sicheren und nachhaltigen Umwelt zu leisten.

Pressekontakt:  
Andreas Zanni  
Geschäftsführer  
ZANNI GROUP  
Telefon: +49 2327 4178 191  
E-Mail: [presse@jumboblock.de](mailto:presse@jumboblock.de)  
Website: [www.jumboblock.de](http://www.jumboblock.de)



# The Comprehensive Solution for Effective Water Management

31. Juli 2023 | Adaptation, ClimateChange, Drought, ExtremeWeatherEvents, Floods, Groundwater, Industry, Infiltration, Infrastructure, JUMBOBLOCK, Municipalities, Press, Press Release, Retention, Sealing, Sustainability, UrbanDevelopment, WaterManagement, WaterResilience, WaterScarcity, WaterStorage, WeatherExtremes



Picture from Markus Distelrath on Pixabay.

ZANNI GROUP  
Press Release  
Date: July 31, 2023

JUMBO BLOCK® Systems: The Comprehensive Solution for Effective Water Management

Bochum, July 31, 2023 - In times of advancing climate change and increasing frequency of extreme weather events, effectively addressing water management challenges is becoming more urgent than ever. This is where the innovative JUMBO BLOCK® Systems come into play, offering a comprehensive solution for water management that can handle large volumes of water and cater to various applications.

The JUMBO BLOCK® System provides the opportunity to implement comprehensive measures for flood control and drought prevention. It is not merely a one-size-fits-all solution but rather an intelligent combination of different elements that can be customized to suit specific needs and requirements.

During extreme weather events, such as heavy rainfall or floods, the JUMBO BLOCK® System enables the efficient capture and diversion of water at water bodies. By storing and infiltrating water on sealed surfaces in cities, it helps to reduce the risk of flooding. Additionally, the JUMBO BLOCK® System is capable of storing a portion of this water for use during dry periods, ensuring a sustainable and long-term water supply.

What sets the JUMBO BLOCK® Systems apart is their flexibility and adaptability. Thanks to the proven expertise of experienced companies with a long-standing market presence, the JUMBO BLOCK® Systems can be tailored and delivered to the highest quality standards. From planning and execution to water treatment and testing, our customers receive a comprehensive package of services.

"With the JUMBO BLOCK® System, we offer a forward-thinking and sustainable solution for the challenges of water management," says Friedrich-Wilhelm Bussieweke, Managing Director of CONTA ProNat Bauconsult GmbH. "Our system enables cities and municipalities to effectively prepare for the impacts of climate change and ensure a secure water supply."

The JUMBO BLOCK® Systems are a response to the increasing demands of water management and the growing need to respond to climate change. With this comprehensive solution, we provide our customers with an efficient and reliable way to prepare for the growing challenges and minimize the impacts of extreme weather events.

About JUMBO BLOCK®

JUMBO BLOCK® is a unique provider of innovative water management solutions. We are committed to offering our customers effective and sustainable solutions. Our JUMBO BLOCK® Systems are the result of decades of experience and continuous research and development. We take pride in contributing to the creation of a safe and sustainable environment.

Press Contact:  
Andreas Zanni  
Managing Director  
ZANNI GROUP  
Phone: +49 2327 4178 191  
Email: [presse@jumboblock.de](mailto:presse@jumboblock.de)  
Website: [www.jumboblock.app](http://www.jumboblock.app)